



Pièces	8 Pièces
Superficie	226 m²
Référence	83299337
Prix	2 200 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Exclusivité - située dans un quartier résidentiel prisé, à quelques pas du village, cette magnifique propriété en pierre, conçue par l'architecte renommé svetchine, s'étend sur un terrain d'environ 2 620 m² offrant une vue panoramique sur la mer et les collines. Cette charmante demeure comprend également une maison de gardien. Vous serez séduit par le charme de la pierre, le jardin et la vue panoramique. La maison principale se compose d'une entrée, d'un vaste séjour avec cheminée, d'une salle à manger ouvrant sur une ravissante terrasse avec vue sur la mer, d'une cuisine équipée, d'une ...

Sole agent - located in a sought-after residential area, just a few steps from the village, this magnificent stone property, designed by renowned architect svetchine, sits on approximately 2.620 sqm of land offering panoramic views of the sea and hills. This charming estate also includes a caretaker's house. You will be captivated by the charm of the stone, the outdoor layout, and the panoramic views. The main house comprises an entrance hall, a spacious living room with fireplace, a dining room opening onto a lovely terrace with sea views, a fully equipped kitchen, a laundry room, a cellar, ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

